

Laudenbacher Volleyballerinnen erneut Gastgeber

**Am Samstag kommen Wiesloch und Sandhausen in die Bergstraßenhalle /
Mixed-Team hofft in Reicholzheim auf die ersten Punkte in der Landesliga**

(rp) Am kommenden Wochenende genießt das so glänzend in die neue Bezirksliga-Saison gestartete Volleyball-Damenteam der TG Laudenbach erneut Heimrecht. Am Samstag, 12. November, sind ab 15 Uhr die TSG Wiesloch II sowie die TG Sandhausen in der Bergstraßenhalle zu Gast. Nach den tollen Erfolgen gegen Sinsheim (3:1) und Eberbach (3:0)



Volleyball
in der
Bergstraßenhalle



Samstag, 12. November

Bezirksliga Damen

Ab 15 Uhr

TG Laudenbach vs TSG Wiesloch II

anschließend

TG Laudenbach vs TG Sandhausen

Weitere Infos: www.volleyball-in-laudenbach.de

**Die TGL Laudenbach freut sich auf viele Zuschauer!
Der Eintritt ist frei, für Verpflegung wird gesorgt sein!**

hofft das TGL-Team mit seinen beiden Trainern Maren Greiner und Sebastian Minden erneut auf viele Zuschauer und lautstarke Unterstützung.

Zeitgleich geht das Herrenteam um Trainerin Kathrin Trübenbach als aktueller Tabellenvierter der Bezirksklasse in das Verfolgerduell beim VC Hoffenheim und hofft nach den bisherigen Siegen gegen Mannheim (3:0) und Schwetzingen (3:0) in der Sporthalle "am großen Wald" auf den dritten Saisonserfolg.

Tags darauf gastiert die Mixed-Mannschaft der TGL in Reicholzheim und hofft nach bislang vier teils unglücklichen Nieder-

lagen auf die ersten Punktgewinne in der Landesliga. Gegner des Teams um Spielertrainer Wolf Blecher sind in der Turn- und Festhalle die SG Heidelberg-Kirchheim und der gastgebende Mitaufsteiger VfB Reicholzheim II.